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Ata da 1ª Sessão Extraordinária do dia 3 de fevereiro de 2023 1 

Aos três dias de fevereiro de dois mil e vinte e tres, reuniram-se, em sessão 2 
extraordinária, às 09:00h, na sala do plenário do Conselho Estadual de Educação, 3 
localizada na av. Farquhar Bairro Arigolândia, sob a Presidência do Sr. Lourival Junior 4 
de Araújo Lopes, convocados pelo Edital nº 01/2023, com a seguinte ordem do dia: 1. 5 
Posse do conselheiro Evangelista Araújo Soares representante da SEDUC; 6 
Apresentação do novo presidente do Conedel; 2. Apresentação e aprovação do 7 
calendário de sessões – exercício 2023. 3. Informação sobre a reunião com as 8 
federações; 4. Processo nº 001/2023; Processo nº 002/2023 e Processo nº 003/2023. 9 
Estiveram presentes os conselheiros constantes na lista de frequência em anexo. Lido o 10 
termo de posse do conselheiro Evangelista Araújo, o senhor Superintendente da Sejucel 11 
assinou o termo de posse e desejando boas-vindas e que tenha um excelente mandato. 12 
Com a palavra o senhor Presidente Junior Lopes disse que se sentiu muito feliz com a 13 
nomeação recebido pelo governador Marcos Rocha para assumir a Sejucel e esta Casa e 14 
que será uma continuidade daquilo que sempre fez, que é o de bem representar nosso 15 
estado de Rondônia, e que esse cargo é uma honra muito grande para ele pois irá ajudar, 16 
coisa que sempre fez.  Hoje como representante da Sejucel sente-se em condições em 17 
tomar decisões importantes pois foi forjado a tomar grandes decisões na sua vida. Disse 18 
que precisara muita da contribuição de todos os conselheiros, que espera contatar com a 19 
ajuda dos senhores lembrando que o governo tem o esporte como prioridades pois ele 20 
acredita que o esporte transforma vidas. Lido o edital, a ata da sessão anterior foi 21 
dispensada tendo em vista a mesma ter sido referente a festa do Prêmio Esporte 22 
Rondônia. Lido o expediente, documentos expedidos e recebido: o Email recebido do 23 
sr. Nilcharle Silva devera ser encaminhando para a Sejucel para análise sobre o pleito. 24 
Com a palavra aberta os conselheiros: com a palavra o conselheiro Hugo Estrozi 25 
agradeceu a presença dos conselheiros Aldo Cesar, João Bernardino e José Lima por 26 
estarem presentes na festa dos melhores do ano na cidade de Pimenta Bueno. Desejou 27 
ao presidente muito sucesso a frente da Sejucel e deste Conedel e ao conselheiro 28 
Evangelista por sua posse deu também boas-vindas. Com a palavra o conselheiro Luiz 29 
Gonzaga deu as boas-vindas ao conselheiro Presidente desejando um bom trabalho que 30 
conduza o Conedel para o nível que merece e que deveria estar. Falou sobre o papel do 31 
Conedel perante a sociedade que esta muito comprometido e que as pessoas que estão 32 
na ponta precisam perceber as consequências positivas do que esta sendo feito, das 33 
decisões que estão sendo tomadas aqui nessa Casa. Falou que é necessário que haja 34 
modificações na nossa lei do esporte, precisamos ter a comissão de esporte da 35 
Assembleia Legislativa mais próxima, o governador mais próximo e, já que ele tenha 36 
manifestado o esporte como prioridade. Aproveitou para requerer que seja apresentando 37 
nesta casa 1) o orçamento da Sejucel para o esporte e lazer e o calendário de 38 
atividade/ações para o exercício de 2023; 2) aproveitando o trabalho apresentado pelo 39 
conselheiro Jairo Barbosa sobre os locais, dos bens disponíveis da Sejucel e como estão 40 
no presente e 3) solicita reunião com o governador com todos os conselheiros. Isso já 41 
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foi solicitado e não fora atendido. É preciso que você (presidente) compreenda o 42 
significado de uma reunião sua com o governador e outra coisa é este conselho com o 43 
governador e obviamente, manifestando em seu favor, a favor da Sejucel, pois com o 44 
orçamento do ano passado (creio) não pode ser prioridade. Um orçamente de R$ 3 45 
milhões e um JIR com orçamento de R$4 milhões isso não existe. A Sejucel não pode 46 
viver de emendas de deputados (coisa que particularmente é contra). Com a palavra o 47 
conselheiro José Lima, parabenizou o conselheiro Hugo Estrozi, presidente da AMPIB, 48 
pela belíssima festa de premiação aos melhores atletas do ano feito na cidade de 49 
Pimenta Bueno onde este conselho se fez presente. Agradeceu também a Sejucel pela 50 
confiança e oportunidade que deu a ARLER para a realização da Festa do Prêmio 51 
Esporte Rondônia. Em nome de todos os cronistas esportivas agradecemos a confiança e 52 
tem certeza que fizeram o melhor que esteve ao alcance para que o evento fosse um 53 
sucesso. Desejou ao senhor presidente muito sucesso por esta missão recebida e que 54 
pode acreditar que a instituição ARLER estará sempre ao lado deste conselho em defesa 55 
do esporte. Com a palavra a conselheira Ana Claudia desejou muito sucesso ao senhor 56 
presidente e ao conselheiro empossado representante da Seduc, dizendo ainda de que o 57 
CREF-Rondônia estará sempre a favor do sucesso do esporte, em todas as suas 58 
manifestações. Com a palavra o conselheiro disse sobre a expectativa que tem com a 59 
nomeação do senhor presidente e da reunião que tiveram com o governo, de modo 60 
maravilhoso até então não visto. Falou sobre a festa do premio esporte Rondônia que, é 61 
um evento do Conedel mais que nesta edição não foi visto em momento algum. O 62 
Conedel tem que ser visto conforme a lei. Deu os parabéns pela posse do conselheiro 63 
Evangelista ser de grande valia para o esporte. Com a palavra o conselheiro Evangelista, 64 
agradeceu o carinho de todos pela recepção e sabe da responsabilidade de como 65 
conduzir as politicas públicas para o esporte nesta Casa e para o Estado. Com a palavra 66 
o conselheiro Claudemar Littig deu os parabéns a nomeação do presidente, desejando 67 
boas-vidas e que tenham uma ótima gestão. Com a palavra o conselheiro Jairo Barbosa 68 
agradeceu a todos pelo convívio nesse breve tempo nesta Casa e a frente da 69 
Coordenação de Esporte Lazer. Que o trabalhando apresentado em sessão anterior estar 70 
no classroom a disposição de todos os conselheiros e deseja uma ótima gestão ao 71 
presidente Junior Lopes. O presidente com a palavra disse que este conselho tem que 72 
atuar como um time, como uma equipe, uma equipe coesa, unida, com o mesmo foco, 73 
com o mesmo plano, com um proposito bem definido. Lembrando de que o Conedel 74 
está acima de todos nós. Vou exigir mais participação de todos mais presença de todos 75 
pois nossas decisões é fundamental a participação de todos e isso vou cobrar muito de 76 
todos. Disse que irá dar como justificada todas as faltas dos senhores conselheiros mais 77 
a partir de hoje irá cobrar o máximo a participação de todos. Aproveitou o momento 78 
para falar sobre a reunião que teve com o governador e com as federações. E uma das 79 
primeiras coisas que fez ao vice-governador foi sobre as condições que teria que 80 
enfrentar. Salientou de que o JIR é um evento que será realizado, tenham certeza disso. 81 
Falou que na reunião tida com o vice-governador fez oito pedido e destes sete já fomos 82 
atendidos. Quanto aos processos: passou para relatar o processo 01/2023 e 02/2023, 83 
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queixas referentes Festa Premio Esporte Rondônia ao conselheiro Evangelista Araújo e 84 
processo 03/2023 referente ao CRED da Miners Porto Velho para o conselheiro Igor 85 
Albuquerque. Cumprido a pauta, deu por encerrada a sessão e não havendo nada mais a 86 
tratar, EU Ilmar Esteves de Souza, lavrei a presente ata que, após ser lida e aprovada, 87 
será assinada por todos os presentes. 88 
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